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В 2015 году 
в Солнечногорском районе 

благоустроят более 
50 дворовых территорий
21 октября губернатор Московской области 

Андрей Воробьев провел еженедельную видеокон-
ференцию с участием глав, руководителей адми-
нистраций муниципальных районов и городских 
округов. Содокладчиком выступил глава Солнеч-
ногорского района Александр Якунин.

Тема выступления Александра Владимирови-
ча – реализация стандартов качества дворовых 
территорий Московской области на примере Сол-
нечногорского района.

Глава района пояснил, что на территории Сол-
нечногорья расположено 323 дворовых площадки. 
В 2014 г. из них было обустроено 54 на общую сум-
му 144 млн руб., из них 76 млн руб. были привлече-
ны из внебюджетных источников. 

А.Якунин выразил огромную благодарность 
всем предпринимателям и предприятиям Совета 
директоров, которые оказали такую серьезную 
поддержку району.

Несомненно, такие масштабные работы по 
благоустройству не могли остаться без участия 
солнечногорцев. Глава района совместно с за-
местителями выходили лично в каждый двор, об-
щались с жителями, находили пути решения по 
реализации развития и благоустройства внутридо-
мовых территорий. Ведь именно жители являются 
той определяющей инстанцией, которая будет оце-
нивать качество работ. 

Глава отметил, что нельзя просто бездумно 
поставить новую детскую площадку. «Обязатель-
но во всех дворах мы должны продумать: сколько 
установим скамеек, проложим дорожек, высадим 
деревьев, обустроим новых газонов и клумб, ма-
лых архитектурных форм. Не стоит забывать и про 
парковочные места».

В заключение своего доклада А.Якунин пояс-
нил, что перед ним и его заместителями стоит мно-
го задач по улучшению социально-экономического 
потенциала Солнечногорья, а одной из главных яв-
ляется приведение в порядок дворов всего района.

«Благоустройство будет всегда приоритетным 
направлением нашей работы. Сбавлять темпы мы 
не собираемся. В 2015 г. планируем благоустроить 
более 50 дворовых территорий, в том числе 20 – за 
внебюджетные средства. Это будет не просто на-
ведение порядка. Это будет реальный капиталь-
ный ремонт дворов. 

Администрация района разрабатывает специ-
альную программу благоустройства, которую мы, 
конечно же, опубликуем во всех СМИ. Весной каж-
дый житель будет знать: в каком дворе, что будут 
делать и кто. Хотелось бы отметить, что в 2015 г. 
мы планируем привлечь дополнительные внебюд-
жетные средства для благоустройства наших во-
енных городков», – пояснил глава района, завер-
шая свое выступление.

В солнечногорской детской библиотеке 
состоялся литературно-экологический 
праздник «Мы друзья твои, природа!» в 
рамках областной программы «Детский 
библиобус».

В гости к ребятам приехали глава Сол-
нечногорского района Александр Якунин, 
председатель районного Комитета по куль-
туре Иван Малахов, заместитель директора 
Московской областной государственной 
детской библиотеки Лидия Мельникова, 
главный редактор Всероссийского детского 
журнала о природе «Муравейник» Николай 
Старченко.

Главная задача праздника – научить 
детей бережно относиться к природе, и с 
этой целью накануне были проведены кон-
курс детского рисунка «Будущее начина-
ется сегодня», фотоконкурс «Осень в Сол-
нечногорске». Победители получили призы. 
Отметим, что подарки – книжки – были при-
готовлены для всех участников праздника.

А.Якунин перед началом праздника по-
смотрел поделки ребят, фотографии. 

– Хочу, чтобы вы помнили, где вы жи-
вете, – сказал Александр Владимирович, 
открывая праздник. – Наша родина – Сол-
нечногорье. И вашими работами вы всегда 
будете прославлять свою малую Родину. 

Глава района вручил городской детской 
библиотеке подарок – ноутбук.

Л.Мельникова рассказала ребятам, что 
у областной библиотеки есть замечатель-
ный проект – «Времена года», которому в 
этом году исполняется 5 лет. 

– Придумали мы его вместе с журна-
лом «Муравейник», – сообщила Лидия Са-
вельевна. – Всего 4 мероприятия в год мы 
проводим в рамках этого проекта на разных 
территориях Московской области – весной, 
летом, осенью и зимой. Осеннюю пору мы 
приехали встретить к вам. 

Н.Старченко – писатель, журналист, 
путешественник – преподнес в дар ма-

леньким солнечногорцам 2-томник своих 
избранных произведений и свежий номер 
журнала «Муравейник».

Отвечая на вопросы журналистов, 
А.Якунин сказал: 

– Здесь собралось более 100 детишек, 
и этот праздник учит их читать книжки, уха-
живать за родным краем – домом, где они 
живут. Мы видим, какие поделки они сдела-
ли о природе, о Солнечногорске, о нашем 
районе. Такие праздники – большое дело, 
спасибо руководителям и сотрудникам би-
блиотеки.

 С.МАРКОВА, фото автора

«МЫ ДРУЗЬЯ «МЫ ДРУЗЬЯ 
ТВОИ, ПРИРОДА!»ТВОИ, ПРИРОДА!»

ГОТОВИМ МЕСТНЫЕ КАДРЫАВТОМАГИСТРАЛЬ
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О сегодняшнем и завтрашнем 
дне Солнечногорья наше 
интервью с заместителем 
главы администрации 
Солнечногорского 
муниципального района по 
вопросам промышленного 
развития, инвестиций и 
инноваций А.Мамедовым.

– Уважаемый Азер Джамалович, 

расскажите немного о себе…

– Родился я в Азербайджане, но 

практически всю жизнь прожил в Твери, 

которую и считаю своей малой родиной. 

Получил инженерно-строительное 

и юридическое образование, 

работал в ООО «Лукойл-

Центрнефтепродукт», отве-

чал за инвестиции и раз-

витие компании в ЦФО. 

Эта работа дала мне бес-

ценный опыт, поскольку 

там были весьма жесткие 

стандарты, высоко-

профессиональные тренинги и многое 

другое, что входит в понятие «успешная 

компания». Мы создали хорошо струк-

турированную систему с компетент-

ными кадрами, ясную, проработанную 

дорожную карту, высокую мотивацию 

персонала. 

Однако далеко не все задумки реа-

лизовывались в сроки. Изрядная доля 

планов растворялась в болоте бесчис-

ленных согласований с госорганами. 

Захотелось принять непосредственное 

участие в ликвидации этих админи-

стративных барьеров, и я поступил на 

государственную службу. На прежней 

работе многое удалось сделать в части 

создания благоприятной инвестицион-

ной среды. 

– Сколько будет ждать ответа об-

ратившийся к вам человек?

– Я отвечаю практически сразу, 

день в день. Но дьявол, как говорится, 

всегда в деталях. Поэтому, конечно 

же, встречи на приеме мало, для ком-

петентного ответа надо опираться на 

документы. Чтобы не терять время, 

предлагаю обратившимся гражданам 

заранее присылать мне на электронный 

адрес письмо с подробным изложением 

дела. А оперативно работать нас учат 

собственным примером губернатор 

Московской области Андрей Юрьевич 

Воробьев и глава администрации Сол-

нечногорского района Александр Вла-

димирович Якунин. Глава лично читает 

всю свою почту в течение дня и неза-

медлительно дает поручения. Того же 

требует от замов и глав поселений.

– Азер Джамалович! А чем, кроме 

строительства индустриальной зоны 

в Есипово, о которой мы обязатель-

но поговорим, может похвастаться 

наш район в части инвестиций?

– Глубокое заблуждение, что ин-

вестиции – это только строительство. 

Даже имея участок земли, можно никак 

его не использовать, если на террито-

рии нет благоприятного ин-

вестиционного климата. 

Каковы же его слагае-

мые? 

В первую оче-

редь, должна быть 

абсолютная прозрач-

ность власти. Далее 

в рамках своих полномочий чиновники 

обязаны гарантировать оптимальные 

сроки прохождения и выдачи докумен-

тов. Также мы должны сопровождать 

инвестпроект от этапа инвестиционно-

го соглашения до получения полного 

комплекта исходной разрешительной 

документации и реализации проекта.

 Каждый на своем месте должен 

быть эффективным. И тогда мы с пол-

ным правом сможем говорить: «Сол-

нечногорское – значит лучшее». Наша 

команда работает с полной выкладкой. 

Мы разработали лучший в области ин-

вестиционный паспорт района, который 

руководство области взяло за основу для 

других регионов. Предложили кластер-

ную систему развития, которая вклю-

чает промышленно-индустриальную, 

транспортно-логистическую и агропро-

мышленные зоны. 

 Почему губернатор призвал соз-

давать инвестпаспорта развития по-

селений? Во-первых, сразу становится 

понятным размер налогооблагаемой 

базы, ведь часть налогов останется на 

территории. И второе – такой важный 

вопрос, как новые рабочие места. Не 

будем забывать о том внушительном 

количестве наших земляков, которые 

вынуждены ежедневно ездить на зара-

ботки в столицу. 

Посему такие инвестиционные 

паспорта на каждое поселение, будь 

в нем промышленные или сельско-

хозяйственные производства, станут 

весомым подспорьем руководству в 

управлении территорией. Предпри-

нимателей и чиновников я не делю на 

«свои-чужие». Для района, в первую 

очередь, важно эффективен или не-

эффективен этот человек, видит ли он 

перспективы развития.

 Найти свободные земельные 

участки сейчас – большая проблема, 

практически вся земля – в частных 

руках. Поэтому ищем возможности 

частно-государственного партнерства. 

В Кривцовском и Смирновском поселе-

ниях совместно с владельцами земли 

возводится агропромышленный парк, 

на стадии завершения – переговоры с 

инвесторами по строительству птице-

фабрики, парников, предприятий сель-

хозпереработки.

– А чем закончилась эпопея с 

«Солстеком»?

– «Солстек» – это наша боль, дол-

гоиграющая история завершилась ста-

дией банкротства. Я ездил в управле-

ние по налогам и сборам Московской 

области. Пытаемся как-то продлить 

жизнь стекольного предприя-

тия, ведь это не шутка, когда 

450 человек лишаются рабо-

ты. Помимо прочего, район 

теряет еще и 100 млн руб. в 

год в виде налогов в бюджет. 

Поэтому мне не хочется опу-

скать руки.

– Ну, а хорошие новости 

есть?

– Сейчас в Государствен-

ной Думе на стадии выхода 

закон о промышленной по-

литике, который я не только 

очень внимательно изучаю, но 

и выступаю по нему экспертом, дово-

жу свое мнение до законодателей как 

практик. Если бы раньше был такой 

закон – сколько бы предприятий мы со-

хранили! 

Как могли наши предприятия кон-

курировать на внутреннем и внешнем 

рынках, если у нас ставка рефинанси-

рования ЦБ – 8,25%, при этом многие 

производители вынуждены кредито-

ваться под 15 и даже под 25%, тогда 

как в Европе – 0,05%. А по новому за-

кону процент будет на уровне инфля-

ции, а в некоторых случаях согласно 

постановлению Правительства РФ от 

11 октября 2014 г. №1044 будет мини-

мальная ставка на основе проектного 

финансирования, в счет фонда под-

держки промышленности. 

Такое положение подстегнет пред-

приятия к развитию и модернизации, 

даст стимул к открытию новых произ-

водств.

– Что означает для района проект 

индустриальной зоны «Есипово»?

– «Есипово» – главная точка роста 

нашего района. Можно сказать, что это 

часть государственной программы под 

эгидой губернатора Московской обла-

сти. Этой разработкой руководит Кор-

порация развития Московской области, 

с сотрудниками которой я поддержи-

ваю оперативную связь практически в 

ежедневном режиме.

 Под индустриальную зону отведе-

но около 300 га земли бывшей воин-

ской части. Подано заявок от предпри-

нимателей на 65-70% этой территории. 

Как видите, резерв еще есть, произ-

водственники могут успеть «занять 

место в последнем вагоне уходящего 

поезда». Сейчас за счет финансовых 

средств правительства Московской об-

ласти мы занимаемся инфраструкту-

рой – подводим систему инженерного 

обеспечения парка.

Открытию новых промпредприя-

тий способствует лояльная система 

налогообложения (принятый в апреле 

текущего года закон Московской обла-

сти о льготном налогообложении). Для 

предпринимателей привлекательна 

льготная система подключения к энер-

гоносителям. Якорным инвесторам 

земельные участки предоставляются 

бесплатно. Условие – это должно быть 

промышленное наукоемкое высоко-

технологичное производство, дающее 

району новые рабочие места. На сегод-

ня около 30 тыс. человек ездит на рабо-

ту в Москву – это изрядный кадровый 

потенциал.

 Также мы стараемся улучшить 

имидж рабочей профессии, приглаша-

ем школьников на экскурсии по пред-

приятиям, знакомим с производством, 

рассказываем о различных специаль-

ностях, размерах заработков. Пред-

приятия дают нам заявки на вакансии. 

Очень востребованы сейчас инженеры, 

программисты, энергетики, рабочие 

специальности. 

Уже приняли решение разместить-

ся в зоне «Есипово» предприятия ма-

шиностроения, фармацевтики, «Тер-

ритория детства» (субсидируемая 

Правительством РФ), причем не толь-

ко российские. Активны инвесторы 

из Англии, Германии, Кореи, Швеции, 

Турции…

 Обидно слышать порой, что если 

что-то произведено в России, то это 

некачественное. Давайте взглянем на 

историю: с 20 по 30-е далеко не про-

стые годы мы создали вторую экономи-

ку мира! Иногда даже закрадывается 

крамольная мысль: а не мешают ли на-

шему развитию нефть и газ?

 Сама по себе территория не эффек-

тивна, если нет хороших технических и 

презентационных условий, близости 

логистических центров. Вы знаете, что 

на «бетонке» сейчас строится самый 

большой транспортно-логистический 

парк в Европе – «Радумля»? Тоже, кста-

ти, в рамках частно-государственного 

партнерства. Он рассчитан более чем 

на 1 тысячу рабочих мест.

 - Как, на ваш взгляд, повлияли 

международные экономические 

санкции на процесс привлечения 

инвесторов и на взаимоотношения с 

предприятиями с иностранным капи-

талом? 

– Могу отметить лишь некоторое 

снижение скорости оформления земли, 

прохождения документов и подписания 

каких-то договоров – так всегда проис-

ходит в моменты некой неопределен-

ности. А в целом кардинальных изме-

нений нет. Одна из европейских стран 

приступила ко 2-й очереди своего про-

екта с инвестициями более 6 млрд руб. 

Все это внушает определенный опти-

мизм.

 Я уже говорил, что сейчас инвести-

ционные паспорта разрабатываются по 

примеру района для каждого поселе-

ния. Еще один плюс для инвесторов – 

новый закон, позволяющий брать бес-

процентные кредиты под производство. 

Для успеха нужна только вера в себя и 

хороший план действий! 

– Мы знаем, что создается ту-

ристическая карта района. Есть ли 

предприятия, которые заинтересо-

вались этим бизнесом, в том числе 

местные?

– На самом деле Солнечногорский 

район обладает уникальным месторас-

положением. Здесь проходит и знаме-

нитая Октябрьская железная дорога и 

федеральная трасса – Ленинградское 

шоссе. На нашей территории находит-

ся 10 объектов культурного наследия и 

такая природная жемчужина, как озеро 

Сенеж. 

Глава района поставил задачу 

создать Координационный совет по 

гостиничному бизнесу, что позволит 

оперативно решать проблемы и сфор-

мировать комфортные условия раз-

вития туриндустрии в районе. Таких 

фирм у нас насчитывается более 50, 

в них работает около 2 тысяч чело-

век. Благодаря туристической карте 

Солнечногорского района люди смо-

гут выбрать заинтересовавший их 

маршрут и отдых или путешествие на 

свой вкус.

– Какие наши поселения – ли-

деры, а какие – отстающие, с точки 

зрения развития бизнеса?

– Лидеры – Пешковское и Лунев-

ское поселения, а также территория 

Солнечногорска. Здесь не только рас-

полагаются различные производствен-

ные предприятия, но и проводится их 

модернизация. А вот остальным я бы 

пожелал серьезно прибавить и более 

конструктивно работать.

Вообще лидером должен стать 

весь наш район. Нами была проведена 

огромная подготовительная работа, и 

сегодня мы трудимся с полным пуль-

сом.

Всего на территории нашего райо-

на зарегистрировано около 2700 мик-

ропредприятий, около 400 – малых, 

27 – средних и 10 – крупных (с годовым 

оборотом свыше 1 млрд руб.). 

Не без гордости хочу сказать, что 

по объемам и динамике привлекаемых 

инвестиций мы находимся на 1-м ме-

сте в области. Работать в этой коман-

де очень интересно. Потенциал нашей 

территории далеко не исчерпан, впере-

ди – большие перспективы. 

Нам всем, до последнего жителя, 

надо объединиться вокруг главы райо-

на в созидательном плане. Это даст 

ту синергию, когда два плюс два дают 

не четыре, а пять, а то и десять! Наш 

лидер молод, доступен, активен. Я уве-

рен, что все у нас получится.

 Записала Т.СИДОРОВА

СОЛНЕЧНОГОРСКОЕ – 
ЗНАЧИТ ЛУЧШЕЕ!

р

– Родился я в Азербайджане, но 

практически всю жизнь прожил в Твери, 

которую и считаю своей малой родиной. 

Получил инженерно-строительное 

и юридическое образование, 

работал в ООО «Лукойл-

Центрнефтепродукт», отве-

чал за инвестиции и раз-

витие компании в ЦФО. 

Эта работа дала мне бес-

ценный опыт, поскольку 

там были весьма жесткие 

стандарты, высоко-

вестиции  это только строительство. 

Даже имея участок земли, можно никак 

его не использовать, если на террито-

рии нет благоприятного ин-

вестиционного климата. 

Каковы же его слагае-

мые? 

В первую оче-

редь, должна быть 

абсолютная прозрач-

ность власти. Далее 

участк

практи

руках. 

частно

В Крив

ниях с

возвод

на ста

инвест

фабри

хозпер

– А

«Солс

– «

гоигра

дией б

ние по

област
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ЗДОРОВЬЕ, ОТДЫХ, КРАСОТА

ОРИГИНАЛЬНЫЕ 
ПОДАРКИ ДЛЯ 

КРАСОТЫ И ЗДОРОВЬЯ
Ищите оригинальный подарок? Обратите внимание 

на соляные лампы. Лампы изготовлены из древнейшей 
природной каменной соли, которая встречается только 
в одном месте в мире, в Гималаях, на территории Паки-
стана. 

Солевые светильники  из природной каменной соли не 
только прекрасный элемент интерьера, но и мягкий природный ионизатор, 
который принесет в ваш дом красоту, гармонию и здоровье. Целебные пары 
соли, выделяемые при нагреве плафона, включают 92 редких минерала, ко-
торые необходимы для гармоничного функционирования нашего организма. 
Соляные лампы благотворно действуют на нервную систему, помогают снять 
стресс и усталость, восполняют недостаток микроэлементов, выводят из ор-
ганизма шлаки и токсины, очищают легкие курильщиков, укрепляют иммуни-
тет. Изящные светильники  из соли требуют большого мастерства при изго-
товлении, и порой являются настоящими произведениями искусства. Хотите 
порадовать ваших друзей и близких? Тогда это то, что вам нужно! Солевые 
лампы пред- ставлены в широком ассортименте в магазине «Укра-

шения, сувениры, подарки из натурального камня».
Ждем вас ежедневно с 

10.00 до 20.00 по адресу: 
Солнечногорск, ул. Тель-
нова, 3/2,  ТРЦ «Альянс»,  

2-й этаж, пав. 204

не 
й

Я
мание
ейшей
олько
 Паки

е
й
о
и-

ны в 
ния су

пред- ставленпред- ставлен
шен увениры, пния, сушен увенирыния, сушен

28 октября, 20.00
Концерт Николая 
Носкова.
Программа 
«Трилогия». 12+

29 октября, 18.00
Театр кошек Юрия 
Куклачева.
Эстрадно-цирковой 
спектакль Дмитрия 
Куклачева «Пуши-
стая спартакиада». 
3+

30 октября, 19.30
Концерт Михаила Задорнова
Программа: «Кажется не все так 
плохо, как кажется». 12+

31 октября, 19.00
Шоу «Детские голоса»
Продюсерский Центр Максима 
Фадеева представляет новый 
проект Детские Голоса, в который 
вошли самые яркие участники 
проекта «Голос.Дети». 6+

2 ноября, 
17.00
Спектакль 
«Идеальная 
жена».
Легкая коме-
дия положе-
ний. 16+

Афиша
Репертуар 
на октябрь 2014

дкзеленоград.рфдкзеленоград.рф

Подробная информация обо всех мероприятиях и
бронировании билетов на сайте: dkzelenograd.ru

Культурный центр «Зеле-
ноград» продолжает набор 
в творческие коллективы и 
студии на сезон 2014-2015 гг. 
Запись по телефонам: 
8-499-734-3171, 
8-985-255-2559. 
Подробности 
на нашем 
сайте в раз-
деле 
«Коллективы» 
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УСЛУГИ
Абсолютно все грузоперевозки ■ . 

Переезды. Грузчики. Пианино. *8-916-113-
0200, 8-903-629-1600, 8-926-188-5267

Грузовые перевозки ■  ГАЗель-будка 
(Москва, МО), цены низкие, пассажирские 
перевозки (микроавтобус 19 мест). *8-926-
883-3770, 8-915-313-6388

Ремонт,окраска авто. ■  *8-985-345-
0404

Удаление вмятин. * ■ 8-985-345-0990

Эвакуатор, 24 ч ■ . *8-495-723-4839

ТРЕБУЕТСЯ
Автослесарь ■ , водитель кат. Д. 

*8-499-343-2013

Автоэлектрики, ■  стаж не менее 5 
лет. *8-985-383-2714

Водители ■  в такси с опытом работы. 
Гибкий график. Лицензия. *8-926-234-
2338

Инструктор ■  в автошколу с личным 
авто. *8-495-792-7400

www.autotrein.ru

8 (495) 777-8081
8 (495) 536-4258
8 (495) 744-8139

• Cлужебные перевозки  
   работников компаний
• Перевозка учащихся  
   образовательных  учреждений
•  Индивидуальные заказы
•  Обслуживание  
   торжественных мероприятий

   о
•  И
•  О
   то

Борис ВАНИН, 
директор ЗАО «Автотрейн», 
депутат Совета депутатов 
муниципального образования 
городское поселение 
Менделеево

КУПЛЮ МАШИНУ
Автомобиль! ■  Можно битый. *8-903-

136-0530

Авто ■ . *8-903-726-0456

Авто себе ■ . *8-916-886-1555

Куплю капот ■  ВАЗ-2114. *8-967-096-
7439

Уважаемые коллеги!
Поздравляю вас с профессио-

нальным праздником!
Без слаженной и добросо-

вестной работы транспортного 
комплекса сложно представить 
нашу повседневную жизнь. Все 
вместе мы поддерживаем трудовой 
ритм предприятий всех отраслей, 
организаций социальной сферы. 
Регулярные пассажирские пере-
возки проводятся по городским, 
пригородным и междугородным 
маршрутам, осуществляются тури-
стические рейсы.

Перед нами стоит ряд важных 
задач – дальнейшее совершен-
ствование автомобильных пере-
возок, обеспечение их безопас-
ности, расширение ассортимента 
и повышение качества оказывае-
мых транспортных услуг. Достойно 
справляться с этими задачами нам 
помогают ответственные и профес-
сиональные сотрудники.

Желаю коллективам авто-
транспортников и всем водителям 
крепкого здоровья, благополучия, 
безопасных и легких дорог!

АВТОМАГИСТРАЛЬ
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Профессиональный водитель – это 
поистине сталкер. Помимо знания 
автомобиля ему необходимо 
досконально изучить маршрут, 
возможные пути объезда 
многочисленных пробок. Как 
капитан корабля знает все мели, 
так и водитель-профи знаком с 
состоянием дорог, по которым 
ему приходится перевозить 
людей. Ведь он отвечает за 
безопасность пассажиров! И 
конечно, такой специалист должен 
быть психологом, чтобы при 
необходимости (в дороге всякое 
может случиться!) успокоить людей. 

Водитель – еще и лицо автотран-
спортного предприятия, ведь именно он 
общается с пассажирами. И, конечно, 
для обеспечения бесперебойной работы 
автобусов трудится весь коллектив.

Для коллектива Солнечногорско-
го пассажирского автотранспортного 
предприятия (СПАТП) День работников 
автомобильного транспорта – профес-
сиональный праздник. Всем известны 
высокий уровень, качество работы, до-
бросовестное отношение к труду и лю-
бовь к своему делу слесарей, водителей, 
инженерно-технических работников –
всех, кто обеспечивает безопасность 
пассажирского автотранспорта. Недаром 
ведь сотрудники СПАТП участвовали в 
обслуживании олимпийских, паралим-
пийских игр. Пожалуй, это одно из са-
мых ярких событий года.

После международных спортив-
ных форумов сотрудники и автобусы 
вернулись в Солнечногорск, и вскоре 
один из них, а также четыре водителя 
отправились в Керчь, работали на пе-
реправе в Крым. Водители менялись, 
а автобус вернулся домой только две 
недели назад.

…Октябрь в этом году выдался 
морозным, зима пришла раньше, чем 
обычно. Поэтому первый снегопад 20 
октября стал серьезным испытанием 
для всего коллектива СПАТП: «пере-
обували» автобусы, делали все воз-
можное, чтобы не сорвать движение по 
маршрутам.

В коллективе сейчас трудится 650 че-
ловек. СПАТП испытывает серьезный де-
фицит водительских кадров. Дело в том, 
что солнечногорцы в основном трудятся 
в Москве, а на маршрутах Солнечногор-
ского ПАТП работают иногородние во-
дители.  Им приходится жить на съемных 
квартирах, потому что общежития у пред-
приятия нет, а это накладно.

Но ситуация меняется. Заместитель 
директора СПАТП по перевозкам Надеж-
да Сергеевна Кабанова рассказала, что в 
Солнечногорск приехали профессионалы 
из Волгограда. Их разместили в гостини-
це Кривцово, обеспечили всем необходи-
мым для организации быта. Ждут на ра-
боту в СПАТП и жителей Солнечногорска 
и  Солнечногорского района. 

Хорошо, когда работы много, ты чув-
ствуешь, что востребован, а большой 
коллектив работает как часы. Каждый во-
дитель перед выездом на маршрут прохо-
дит медицинское освидетельствование, 
а его машина – технический контроль. 
Безопасность пассажиров – вот приори-
тет работы СПАТП.

Прирастает и автопарк. 19 июня на 
автостанции районного центра состоя-
лась презентация ЛиАЗов и Го-
лАЗов. Особенность 

этих представителей современного пас-
сажирского транспорта в том, что каж-
дый имеет выдвижную площадку для за-
езда инвалидов-колясочников и для мам 
с колясками. 

 Для того чтобы выдвинуть, а затем 
вернуть на место площадку в ГолАЗе до-
статочно нажать на кнопку специального 
пульта. Пассажир заезжает, и водитель 
фиксирует его ремнями безопасности. В 
ЛиАЗе такая площадка выдвигается на 
перрон  механически.

Комфортабельные машины оснаще-

ны кондиционерами, телевидением, ка-

мерами наблюдения – в общем, всем, что 

может сделать поездку приятной.

Директор СПАТП Владимир Логинов 

отметил, что ЛиАЗы работают только по 

городу, а ГолАЗы – и в районе, и в горо-

де. После того, как социальные службы 

дадут информацию о местах компактно-

го проживания людей с ограниченными 

возможностями, будет подготовлено 

удобное расписание, определены марш-

руты движения.

Четыре автобуса получены по про-

грамме губернатора Московской об-

ласти «Наше Подмосковье». Осенью 

получены ЛиАЗы средней вместимости 

и повышенной комфортности, они рабо-

тают как в черте города, так и на терри-

тории района.

Благодаря современным комфорт-

ным автобусам ЛиАЗ большой вмести-

мости появилась возможность эффек-

тивно разгрузить трассы без увеличения 

количества маршрутов. Один из них 

работает в городе, другой – на марш-

руте №476 (Менделеево). Жители по 

достоинству оценили комфорт новых 

автобусов. 

Итак, в активе СПАТП 11 ЛиАЗов, 

12 ГолАЗов, 12 «Хундай», которые ра-

ботают на  маршруте №440, а также  

«Мерседесы-Коннекто».  Весь подвиж-

ной состав постоянно обновляется со-

гласно производственным планам.

Открываются и новые маршруты. В 

план 2015 г. включен еще один автобус 

маршрута №1 до Снопово и Скороду-

мок так, что с нового года на «еди-

нице» в ЦМИС будет два автобуса 

с заездом в Снопово.

Еще одна новость – маршрут 

№26 (до Рыгино) переведен в ре-

жим транспорта общего пользова-

ния с предоставлением льгот. 

Кроме того, на 2015 г. 

запланировано увеличе-

ние количества выходов по 

маршруту №312 (Крюково –

Солнечногорск), по маршруту №357 (Ба-

ранцево). Будет открыт коммерческий 

маршрут №1016 от ЦКБВЛ (пос. Голу-

бое) до станции метро «Пятницкая». 

– Надежда Сергеевна, какова си-

туация на дорогах?

– С дорогами все сложно. В городе 

начали снимать и укладывать асфальт, 

мы всю неделю стояли в пробках. Люди 

звонят, жалуются. Например, на марш-

рут №30 (в совхоз «Солнечный») выхо-

дит «Спринтер», но добраться до точки 

назначения не может 

из-за пробок.

Пробки отмеча-

ются не только на 

Ленинградском, но и на 

Пятницком шоссе. А выехать на 

дублирующие дороги невозмож-

но. Та же «четверка» выезжает 

от СЭМЗ и встает в пробку, 

которая тянется от Клина. Мы 

могли бы проезжать по ул. Ле-

нинградской, чтобы забирать 

пассажиров и выезжать на 

шоссе около ГЦНТиД «Лепсе», 

но нам не разрешают. Дорогу сделали, 

а проезд запрещен. Мы просили поста-

вить знак, разрешающий движение хотя 

бы для общественного транспорта, но 

пока ответа нет. 

– С какими жалобами к вам обра-

щаются жители? Из каких населен-

ных пунктов?

– Чаще всего жалуются на задержки 
рейсов жители Менделеево и ВНИПП, 
но причина этих проблем одна – пробки.

В случае возникновения проблем 
звоните по телефонам «горячей ли-
нии»: Минтранса – 8-495-228-1919; Мо-
странсавто – 8-495-650-2910; СПАТП –
 8-495-994-0107.

Можно звонить Надежде Серге-

евне Кабановой по прямому номеру 

телефона 8-495-994-0918 в рабочие 

дни с 8.00 до 17.00. 

– Я сразу приму необходимые меры, –

говорит Надежда Сергеевна. – Во-

первых, объясню причину задержки 

автобуса, во-вторых, посмотрю по на-

вигации, есть ли пробка, смогу пустить 

другой автобус. Если вы звоните в нашу 

диспетчерскую, нужно оставлять свой 

контактный телефон. Я каждое утро про-

слушиваю записи звонков.

Стремление решить проблемы – 

одна из основных движущих сил разви-

тия предприятия. Важно, что кадровый 

состав СПАТП – стабильный, надежный. 
– Инженерно-технические работни-

ки, водители – наш золотой фонд, – го-
ворит Н.Кабанова. – За достижение вы-
соких производственных показателей, 
многолетний добросовестный труд на 
пассажирском транспорте Московской 
области и в связи с профессиональным 
праздником почетными грамотами Ми-
нистерства транспорта Московской об-
ласти награждены Андрей Анатольевич 
Кудряшов, водитель; Юрий Викторович 
Щептев, слесарь. Нагрудные знаки «По-
четный работник МОСТРАНСАВТО» вру-
чены Николаю Николаевичу Корягину, 
водителю; Светлане Вячеславовне Кро-
товой, оператору ЭВМ; Татьяне Алексе-
евне Поляковой, кондуктору; Александру 
Николаевичу Лаврову, водителю.

Почетными грамотами МОСТРАНС-
АВТО награждены Елена Викторовна 
Абрамкина, оператор АЗС; водители 
Сергей Владимирович Ларионов, Вале-
рий Дмитриевич Родионов, Владимир 
Васильевич Бондарев, Леонид Викто-
рович Филиппов, Сергей Омарьевич 
Джинчвелашвили.

День автомобилиста – это в первую 
очередь праздник профессионалов: ра-
ботников, руководителей и специали-
стов автомобильного транспорта – всех, 
кто по роду профессиональной деятель-
ности сидит за рулем автомобиля, помо-
гает водителям в их повседневном тру-
де, работников транспортных компаний 

(пассажирских, грузовых).

Поздравляем всех коллег с профес-

сиональным праздником. Желаем креп-

кого здоровья, качественной работы. 
Пусть у нас будут только благодарности!

СТАЛКЕРЫ
 СОЛНЕЧНОГОРСКИХ 
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КУПЛЮ
КВАРТИРУ

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497 

Комнату.  ■ *8-499-733-3497

Комнату, квартиру. ■  Возможен срочный 
выкуп. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу, дом, коттедж, участок ■ . 
Возможен срочный выкуп. *8-499-
729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-2101

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-9211

РАЗНОЕ

Продам, куплю холодильник.  ■
*8-967-096-7439

Продам дрова ■  (береза). *8-926-883-
3770, 8-915-313-6388

ПРОДАМ
КВАРТИРУ

1-к. кв ■ ., Рекинцо-3. *8-929-603-7116
2-к. кв. ■  Ржавки, 1/9, своб., 3750 т.р. 

*8-903-211-9505

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Земельный  участок, 12 сот., в СНТ  ■
«Аист-1» по Рогачевскому ш. (поворот 
налево у д. Федоровка), эл-во, вода. 
*8-910-480-0120

Участок 15 сот. ■  в п. Новозавидово  с 
деревенским домом. *8-495-994-1316, 8-903-
138-4166

СДАМ
В аренду нежилое помещение, 120  ■

кв. м, на длит. срок, ул. Красная, 58. *8-903-
593-0029

Отдельное торговое помещение, ■  140 
кв. м, 2-й этаж, ТЦ «Вега» (за к-ром «Сенеж»). 
*8-916-173-7766

Помещения в аренду,  ■ различные 
площади. *64-6390

ЖИВОТНЫЕ

Отдам очаровательных котят ■  в до-
брые руки. *8-926-156-3355

ТРЕБУЮТСЯ
Агенты по недвижимости. *8-926-917-8783 ■
Архитектор-конструктор для ИЖС. *8-985- ■

925-1607

Врач-ортопед. *8-926-186-2827 ■
ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ САЙТА. Ре- ■

зюме присылать: sekretarnews41@gmail.com, 
reclamanews41@gmail.com, Kutyrevatatiana@
gmail.com. *499-735-2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а, бармены,  ■
офиц., повара, маркеры. *734-1084, 739-5031 
зв. с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс 

Официанты, посудомойщицы, уборщицы.  ■
*8-965-218-5878

Парикмахер, мастер маникюра. Сдам в  ■
аренду парикмах. кресла и под маникюр-пед. 
*965-385-3634, 901-570-5076

Профессиональная бригада установщиков  ■
(от 5 чел.) для монтажа ограждений (заборов) 
по месту, г. Химки, объем более 1000 м, свой 
транспорт приветствуется, з/п от  35 т.руб. 
*8-963-722-7275 (76)

Проводится набор персонала без опыта  ■
работы для бесплатного  обучения специ-
альностям: бармен, официант, маркер. С по-
следующим распределением на конкурсной 

РАБОТА И УЧЕБА

основе в новый клуб, тел. *8-499-734-1084 с 
11.00 до 17.00 кроме сб, вс

Работа, срочно, от 40 лет. *8-906-733- ■
0046, зв. 17.00-19.00 ч.

Разнорабочий на базу отдыха с прожива- ■
нием, без в/п. *8-926-156-3355 

Распространитель печатной продукции  ■
Кривцово, Тимоново. *62-6042, звонить с 
12.00 до 16.00

Сварщики или профессиональная бригада  ■
сварщиков (от 5 чел.) для изготовления мет. 
секций ограждений, объем более 1000 м, з/п 
от  35 т.руб. *8-963-722-7275 (76)

Сотрудники в аптеку (фармацевт и прови- ■
зор) и в медцентр (медсестра),  в Поварово. 
*8-903-2749706

Фабрике (п. Пешки) операторы мебел.  ■
оборудования, уборщица. *8-929-928-1461
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РЕКЛАМУ – 
В ЗАКОН!

Продолжается серия рейдов 
по поселениям сотрудников 
Управления рекламы администрации 
Солнечногорского района 
с целью выявления и 
демонтажа незаконных 
вывесок, баннеров, 
приведения в порядок 
фасадов зданий и 
придорожных территорий. 

Очередной выезд состо-
ялся в сельское поселение 
Смирновское.

Отметим, что Управле-
ние рекламы создано весной 
этого года, но благодаря уси-
лиям специалистов здания 
Солнечногорска и поселений 
планомерно освобождаются 
от разномастных плакатов и 
вывесок.

Начальник отдела оформ-
ления разрешений Управле-
ния рекламы администрации 
Солнечногорского района 
Алексей Орлов рассказал, что 
эта работа – процесс, который 
должны пройти предприни-
матели: узаконить рекламу, 
получить разрешительные 
документы, оплатить госпош-
лину, которая идет в бюджет 
района. 

– Наша функция – про-
верять и выдавать предписа-
ния, – сказал Алексей Алек-
сандрович. – В течение 10 
дней после их получения люди должны де-
монтировать свои конструкции и обратить-
ся в Управление рекламы для получения 
разрешений. 

– В каких поселениях вы уже побы-
вали? Улучшается ли ситуация?

– В Кривцовском, Смирновском, Ан-
дреевке, Поварово. Ситуация улучшается, 
постепенно уходим от «шанхая». 

– Грозит ли штраф нарушителям? 
Есть ли предприниматели, которые до-
бровольно демонтируют устаревшие 

конструкции и на законных основаниях 
размещают новые, современные?

– Мы передаем данные в Адми-
нистративно-технический надзор, его пред-
ставители приезжают и применяют штраф-
ные санкции – до 100 тыс. руб.

Есть люди, которые понимают, что 
качество предоставляемых ими услуг на-
чинается с методов их подачи. Если вы 
оказываете качественные услуги, то не 

будете их рекламировать на фанерке, 
прикрепленной к столбу. Чем лучше ре-
клама, а также фасад здания, тем боль-
ше людей воспользуется вашими пред-
ложениями.

Если у вас плохая реклама, невзрач-
ный фасад, стоит ли заходить в ваш мага-
зин или пользоваться вашей услугой?

Рейды продолжаются, и деловым лю-
дям стоит заняться законным обосновани-
ем своих рекламных конструкций.

 С.М., фото автора

АКТУАЛЬНООБРАЗ ЖИЗНИ

Торжественно и в то же время тепло 
и сердечно провожал Солнечногорск 
в армию своих новобранцев.

Районный День призывника начался у 
памятной стелы в честь воинов, погибших в 
годы Великой Отечественной войны. Здесь 
собрались ветераны Великой Отечественной 
войны, Вооруженных сил, старшеклассники 
и, конечно, призывники. 

На митинге выступили начальник Отдела 
Военного комиссариата Московской обла-
сти по Солнечногорску и Солнечногорскому 
району Андрей Наумов; участник ВОВ, пол-
ковник в отставке, танкист Иван Степанович 
Пороскун; полковник ВДВ в запасе, участник 
войны в Афганистане, руководитель Сол-
нечногорского отделения «Боевое братство» 
Анатолий Рябцев; призывник Анатолий Кар-
кач.

После возложения венков и цветов к 
памятнику торжественное мероприятие про-
должилось в ДК «Выстрел». С напутствиями 
к новобранцам обратились начальник Управ-
ления региональной безопасности районной 

администрации Александр Донсков, ветеран 
ВОВ, участник штурма Берлина, почетный 
гражданин Солнечногорского мрайона, по-
четный ветеран Подмосковья Илларион 
Михайлович Ильин, инспектор Военного ко-
миссариата МО, генерал-майор в отставке 
Анатолий Филиппович Поздеев, Герой Совет-
ского Союза, почетный гражданин Солнечно-
горского района, полковник в отставке Федор 
Иванович Пугачев и др.

Выступавшие говорили о том, что глав-
ное в армии – дружба и дисциплина. Совре-
менная армия оснащена современным воо-
ружением, поэтому новобранцам предстоит 
многому научиться. И, конечно, вернуться 
домой, чтобы трудиться на благо Солнечно-
горского района.

Мы ждем вас, ребята!

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото автора

В рамках решения Совета директоров, 
созданного по инициативе главы 
Солнечногорского района Александра Якунина, 
стартовала серия экскурсий старшеклассников 
на промышленные предприятия района. 

Цель – рассказать молодежи о рабочих професси-
ях, инженерных специальностях, чтобы после окончания 
учебных заведений – средних специальных и высших – 
они остались работать в родном городе, районе. 

Первым принял школьников завод металлических 
сеток «Лепсе». У завода большая славная история – 7 
ноября этого года ему исполняется 87 лет. Председатель 
Совета директоров завода Артем Панасюк – выпускник 
солнечногорской школы №7.

Экскурсии проводит Валентина Садикова, инструктор 
по физической культуре, вместе с Марией Чухлеб, началь-
ником отдела внешнеэкономических связей. Валентина 
Борисовна знает о заводе все, она много лет работала 
здесь экономистом. 

– Сегодня мы третий день проводим экскурсию, – рас-
сказала В.Садикова. – С большим интересом посетили 
экскурсию ребята из лицея №1 им. Блока, из школы №7. 
Встречаем ребят из гимназии №6. Я показываю им основ-
ные цеха, рассказываю об истории завода. Желательно, 

чтобы к нам приходили ребята, которые будут учиться в 
технических вузах.

Завод «Лепсе» располагает полным производствен-
ным циклом. Это уникальное предприятие, единственное 
в стране, которое производит сетку – от микронных раз-
меров (для космоса, электроники, авиации) до арматур-
ной (для строительства). Они видят, как выглядит сетка, 
которая изготавливается из проволоки тоньше человече-
ского волоса. 

На протяжении всей истории завода здесь уделялось 
особое внимание социальной сфере. В разные годы у 
предприятия были детские сады, оздоровительный лагерь 
в Болдино, лодочная станция и база отдыха на Истре. В 
2007 г. на территории завода открылась спортивная пло-
щадка, есть спортивные награды, достижения.

Эдуард Дорош, начальник отдела промышленности 
администрации Солнечногорского района, рассказал жур-
налистам, что совместно с Комитетом по народному обра-
зованию составлен график посещения учащихся старших 
классов школ Солнечногорского района промышленных 
предприятий. Нужно повышать престиж рабочих специ-
альностей, чтобы наша молодежь видела не только почет-
ные профессии юристов, бухгалтеров, экономистов и т. д., 
но и инженерные, рабочие специальности. Именно в таких 
кадрах нуждается сегодня наша промышленность. 

– Я считаю, что такие экскурсии необходимы, у ребят 
расширяется кругозор, они получают дополнительные 
знания. Будем работать в этом направлении, – заключил 
Э.Дорош.

НЕПОГОДА НЕПОГОДА 
СПОРТУ – СПОРТУ – 

НЕ ПОМЕХА!НЕ ПОМЕХА!
Яркими и эмоционально 
насыщенными стали соревнования 
на Кубок главы Солнечногорского 
района по спортивной аэробике 
и Кубок Федерации спортивной 
и оздоровительной аэробики 
Солнечногорского района, прошедшие 
18 октября в СК «Авангард». 

Открытие соревнований посетили 
уполномоченный по правам человека при 
правительстве Московской области, вице-
президент Всероссийской федерации спор-
тивной аэробики, президент Федерации 
аэробики Московской области А.Жаров; за-
меститель председателя Комитета по делам 
молодежи, физической культуре, спорту и 
туризму администрации Солнечногорского 
района И.Артамонов; депутат Совета депу-
татов городского поселения Солнечногорск, 
председатель Солнечногорской федерации 
спортивной и оздоровительной аэробики 
С.Кубасов и председатель Федерации аэро-
бики Московской области, депутат городского 
поселения Солнечногорск Е.Баюнова. 

Прежде чем наградить самых маленьких 
участников, были оглашены имена лучших 
спортсменов Солнечногорского района по 
спортивной аэробике за 2014 г. Ими стали 
серебряный призер чемпионата России, фи-
налистка чемпионата мира 2014 г. Виктория 
Титкова; в возрастной категории 6-8 лет – 
Анастасия Баймурзаева (тренер Н.Мякотина); 
в возрастной категории 9-11 лет – Анастасия 
Вахонина (тренер Н.Мякотина); в возрастной 
категории 12-14 лет – Денис Плаксин (тренер 
И.Ланкова); в возрастной категории 15-17 лет – 
Анастасия Будченко (тренер Н.Мякотина).

Лучшим тренером Солнечногорской фе-
дерации спортивной и оздоровительной аэро-
бики за 2014 г. признана Н.Мякотина.

По традиции отметили и дебютантов со-
ревнований. Это Арина Евстигнеева, Елизаве-
та Щукина, Виктория Рябинчикова, Анастасия 
Орлова, Кристина Лысенина, Алена Аладье-
ва, Марина Самолетова, Татьяна Семенова, 
Александра Мелешкина. Юные спортсменки 
очень старались, так что вполне вероятно, 

что в следующий раз их имена мы услышим 
в числе победителей и призеров. И, конечно, 
все спортсмены, а это 120 участников, и судьи 
получили подарки от спонсоров. 

За помощь в организации проведения 
соревнований Солнечногорская федерация 
спортивной и оздоровительной аэробики бла-
годарит П.Рудася, генерального директора 
ООО «ВАРД»; А.Твердохлебова, генерального 
директора ООО «Норби»; С.Федотова, гене-
рального директора ООО «ФОРМА-СТРОЙ»; 
Л.Агабаляна, генерального директора ООО 
«Аракс», представителей ООО «Мир Фото».

За помощь и всестороннюю поддерж-
ку деятельности федерации отмечены А.Ост-
ровский, генеральный директор фитнес-
центра «Флай»; И.Ревякин, директор СК 
ДЮСШ; майор А.Милешкин, помощник ко-
мандира по физической подготовке в/ч 92154; 
Н.Мадатова, директор гимназии №6, предсе-
датель Совета директоров Ассоциации пред-
приятий безопасности «Орден мужества» 
В.Карапетян.

Особой благодарности удостоены 
представители родительского комитета 
Н.Савченко, Е.Острикова, Т.Баймурзаева, 
С.Плаксина, Л.Нефедова и бессменный се-
кретарь наших соревнований Е.Кириллова.

Специальные призы для спортсменов при 
поддержке Московского ювелирного завода 
подготовила тренер Юлия Амосова. За волю 
к победе были отмечены Наталья Острикова 
и Валерия Лысенко; за упорство и труд – Вик-
тория Григорьева и Людмила Травкина; за 
грацию и артистизм – Анна Славинская, Вик-
тория Иванова и Арина Аландаренко.

Затем гости турнира смогли оценить 
азарт и уровень конкуренции среди солнеч-
ногорских спортсменов. Победителей и при-
зеров разделяли десятые доли балла. Новые 
костюмы, музыка всех стилей и направлений, 
необычная запоминающаяся хореография. 
Все участники были на высоте. Еще бы, ведь 
соперники живут буквально на соседних ули-
цах. Но, кто знает, не будь в районе столько 
активно развивающихся школ и клубов, были 
бы победы на всероссийских и международ-
ных стартах?

Следует отметить, что прошедшие со-
ревнования были отбором в сборную команду 
Солнечногорского района на Кубок Москов-
ской области по спортивной аэробике, кото-
рый пройдет 7-8 ноября в пос. Поваровка в 
ЗУОК «Солнечный».

Пожелаем ребятам удачи!
 Наш корр.

МЫ ЖДЕМ ВАС, РЕБЯТА!МЫ ЖДЕМ ВАС, РЕБЯТА!
ОСЕННИЙ ПРИЗЫВ

СОВЕТ ДИРЕКТОРОВ

 С.АЛЕКСАНДРОВА, фото автора

ГОТОВИМ  МЕСТНЫЕ  КАДРЫ!ГОТОВИМ  МЕСТНЫЕ  КАДРЫ!

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ
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С днем рождения Александра Яковлевича Рейзина, директора 
АНО Солнечногорский НО УСЦ ДОСААФ; Рафаэла Ишхано-

вича Мартиросяна, руководителя строительного центра 
ООО «Строй-Сервис»; Ольгу Анатольевну Иванову, 

начальника отдела УФМС Солнечногорского района; 
Светлану Борисовну Уткину, руководителя студии 
красоты «Лик», салона красоты «Натали», салона-
парикмахерской «Ремар».

Желаем новых свершений, реализации самых 
смелых замыслов, творчества и вдохновения! До-

брого здоровья, счастья, радости, дальнейшей пло-
дотворной работы. 

ООО «Издательский дом «41»

www.id41.ru Узнайте 
первыми!

СТРОИТЕЛЬСТВО И РЕМОНТ

ЗООМИР

АНОААААААААААААААААААААААААААААА  Со
вича

ОО
н

до

УСЛУГИ

Англ., исп., кит.  ■ языки. *8-909-
949-1050

Аргон. ■  *8-985-345-0404

Вывоз мусора. 8-27 м. куб.  ■
*495-971-0813

Доставка. ■  Песок, ПГС, щебень, 
гравий, торф, навоз, чернозем, булыж-
ник, крошка. ЗИЛ 4-6 м   КАМАЗ 7-15 
м  Экскаватор-погрузчик CAT. Вывоз 
мусора. *8-926-320-3581

Заборы, отмостки, площадки. ■  
*8-916-8178632

Настройка пианино. ■  *8-910-
465-9266

Натяжные потолки, ■  профессио-
нально, быстро, доступно. Скидки до 
40%, ООО «Ромакс». *8-495-201-7477

Плиточник, сантехник ■ . *8-926-
285-0350

Рем. стир. и п/моечн. маш ■ . 
*8-985-251-0573

Фундамент. Ремонт и восста- ■
новление. *8-916-8178632
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